



Acaba el Dortmund con sueño Rayado

Rayados pelea hasta el final, pero no le alcanza y cae 2-1 ante Borussia Dortmund en Octavos de Final para despedirse del Mundial de Clubes.

1,552 MUERTOS EN 10 MESES

Guerra en Sinaloa

La pelea entre las facciones del Cártel de Sinaloa, entre septiembre de 2024 y junio de 2025, detonó la violencia en un 281 por ciento con respecto al mismo periodo inmediato anterior.



LA VOZ
DE PIEDRAS NEGRAS
\$10.00 Ejemplar
Miércoles 2 de Julio de 2025
Año XXXVIII No. 13,853
Piedras Negras, Coahuila

TODA VEZ QUE SE ABRA LA FRONTERA A EU

Listo Coahuila para exportación de ganado



La medida beneficiará a productores de becerros y vaquillas de Coahuila, tras más de tres meses de cierre.

PARA EXPORTACIÓN DE GANADO

Celebra Sonia reapertura del puerto Acuña-Del Río

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Tras meses de gestiones entre autoridades estatales y el sector ganadero, el Gobierno de Estados Unidos autorizó la reapertura de la frontera para la exportación de ganado en pie desde Coahuila, a partir del próximo 18 de agosto, por el puerto fronterizo Acuña-Del Río.

La subsecretaria de Gobierno en la Región Norte, Sonia Villarreal Pérez, celebró la decisión y reconoció el trabajo conjunto entre el Estado y organizaciones como la Unión Ganadera Regional, encabezada por Abel Ayala.

La funcionaria destacó que esta reapertura permitirá la exportación de becerros y vaquillas, lo cual tendrá un impacto

EU autoriza exportación de ganado desde Coahuila; reabrirán cruce en agosto

positivo en la economía del sector ganadero, particularmente en las regiones norte y centro del estado.

Desde el 11 de mayo, fecha del más reciente cierre sanitario impuesto por autoridades estadounidenses, los ganaderos se vieron obligados a mantener su hato, a la espera de la reapertura, agregó Villarreal Pérez.

“Esta es una muy buena noticia que obviamente estamos festejando”, reiteró la subsecretaria.

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, anunció que la exportación de ganado bovino hacia Estados Unidos podría reanudarse antes del 18 de agosto, fecha oficial asignada por las autoridades sanitarias, gracias al avance acelerado en el proceso de reapertura fronteriza y a la preparación anticipada del estado en materia de infraestructura sanitaria.

“Platicando con el Secretario de Agricultura y Ganadería a nivel federal, me confirmé que esperamos que sea una realidad en breve. La fecha oficial es a mediados de agosto, pero a partir de la próxima semana se irá reabriendo una



Coahuila se mantiene a la espera de exportación de ganado a Estados Unidos.

frontera por semana, y hay disposición del gobierno estadounidense para agilizar el proceso”, señaló el mandatario estatal.

Jiménez Salinas destacó que el Gobierno del Estado se adelantó a los requerimientos y trabajó en la rehabilitación de las instalaciones ganaderas de Ciudad Acuña, las cuales

estarán listas en aproximadamente 15 días: “Estarán en tiempo y forma para la reapertura prevista a mediados de julio”, afirmó.

De igual manera, el Gobernador reconoció que la suspensión temporal de exportaciones tuvo un impacto negativo para los productores, quienes no pudieron aprovechar los



Manolo Jiménez Salinas, Gobernador de Coahuila.

precios más altos que alcanzaron entre 38 y 40 mil pesos por becerro en el mercado estadounidense.

“Cuando se detuvo la exportación, el precio rondaba los 28 mil pesos; sin embargo, el mercado nacional también respondió con buenos precios”.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz /PeriodicoLaVozMX

LOCAL / PÁG. 2

EN LAS ESCUELAS DE COAHUILA

Arranca programa de Cultura de Paz



PERO DEJA DUDAS

Confirman planes de privatizar el Simas

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Tras dos semanas de silencio, el alcalde Jacobo Rodríguez finalmente habló sobre la propuesta de asociación entre Simas y empresas privadas, aunque lo hizo sin claridad y con múltiples lagunas que han avivado la preocupación por una posible privatización encubierta del sistema de agua potable en el municipio.

Durante la conferencia matutina de este martes, Rodríguez abordó el tema que él mismo pre-



sentó públicamente semanas atrás, aunque confesó no saber quiénes son los empresarios interesados en el proyecto.

“Tengo entendido que el dueño es de Coahuila y que tiene muchos años en el tema del agua... de verdad, ahora sí que lo desconozco”, dijo el edil, pese a haber sido el presentador oficial de la propuesta ante medios y funcionarios.

LOCAL / PÁG. 2

Maquilló Jacobo cifras de la feria

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Las pérdidas que dejó la llamada Feria del Norte en mayo pasado fueron mucho mayores a las cifras que

el alcalde Jacobo Rodríguez reconoció públicamente. Documentos oficiales revelan que el quebranto para el erario municipal no fue de 11.4 millones de pesos, como se dijo, sino de más de 17.3 millones, producto de gastos inflados, adjudicaciones directas y omisiones deliberadas en los reportes.

Una investigación realizada por Demos Diario y el reportero Efraín González



expone que el gobierno municipal ocultó de forma intencional el concepto del IVA en los informes financieros presentados entre el 27 de mayo y el 5 de junio, con lo cual se maquilló el costo real del

evento. Al incluir ese impuesto, el gasto total de la feria asciende a 42.8 millones de pesos, violando el presupuesto aprobado por el Cabildo.

LOCAL / PÁG. 2

